

Guzmán Emplazó a Definirse a Camus

● “De no retractarse el Obispo Camus de su abanderamiento con el «No», quedará una sombra de duda sobre cualquier pronunciamiento futuro de la Conferencia Episcopal sobre el tema”, afirmó el vicepresidente de Renovación Nacional.

El vicepresidente de Renovación Nacional, Jaime Guzmán, emplazó ayer al obispo de Linares, Monseñor Carlos Camus, señalando que el prelado “ha sorprendido muchas veces a la opinión pública con despropósitos impropios de su investidura. Sin embargo, creo que sus recientes declaraciones sobre el plebiscito presidencial, son una provocación inaceptable que no debe dejarse pasar”.

“En efecto —dijo Guzmán—, tras señalar que «a la oposición le ha faltado una mayor capacidad para ponerse de acuerdo, para unirse», Monseñor Camus celebra el reciente pacto de 14 colectividades política en la coalición por el «No», diciendo que «es un paso bastante importante, de tal modo que la campaña por el «No» tiene una fuerza que no tenía hace dos meses».

Agregó Guzmán que “al respecto solicito a Monseñor Camus que responda tres preguntas muy directas:

1.— ¿Celebra él la realización de pactos políticos entre la oposición democrática y la oposición marxista-leninista, como ocurre en la coalición del «No», a raíz de la participación del PS-almeydista dentro de ella?

2.— ¿Sería para él un paso aún más importante y digno de encomio que dicho pacto se extendiera al Partido Comunista, que obviamente aún no ingresa a él sólo por razones tácticas?

3.— ¿Considera Monseñor Camus

compatible con su investidura episcopal el público abanderamiento que él asume con el «No» al formular las declaraciones transcritas?.

“Por mi parte, quiero sólo añadir que de no retractarse el Obispo Camus de esta actitud, cualquier pronunciamiento futuro de la Conferencia Episcopal sobre el tema quedará bajo la sombra de la duda de que en él ha intervenido y votado un militante activo del «No», restándole a esos pronunciamientos la fuerza moral propia de un organismo que debiera suponerse por encima de la trinchera política activa, condición que al menos al Obispo Camus no cabría reconocerle”, concluyó Jaime Guzmán.

“MONSEÑOR CAMUS ESTA ENFERMO DE PUBLICIDAD”

El presidente del Partido Avanzada Nacional, Benjamín Matte, sostuvo ayer que el obispo de Linares, Carlos Camus Larenas, “busca con desesperación publicidad y toda la gente consciente y equilibrada de Chile, no debe hacerle el juego y seguir dándole más atención que la que se merece”.

Matte respondió de esta manera a las últimas apreciaciones políticas vertidas por el obispo de Linares.

Subrayó que se trata “un señor que está enfermo de publicidad y que es el centro e instigador de la violencia en esa zona, pretendiendo expandir esa acción al resto del país”.